

Staatsmeister geehrt

Staatsmeistertitel | Corinna Kuhnle, Mario Haider- Maurer, Indians und BSV Weißer Hof Tischtennis unter 205 NÖ Staatsmeistern geehrt.

Von Markus Nurschinger

Die Burg in Perchtoldsdorf bildete am 1. April den würdigen Rahmen für die Ehrung der NÖ Staatsmeister 2013 durch Sportlandesrätin Petra Bohuslav. Aus Klosterneuburg mit dabei waren Kanuweltmeisterin Corinna Kuhnle, die Behindertensportler Doris Mader, Andreas Vevera und Andreas Onea, die Spieler der Klosterneuburg Indians (Flagfootball), Tennis-Doppel-Staatsmeister Mario Haider-Maurer, sowie die erfolgreichen Versehrtensportler der Basketballmannschaft der Sitting Bulls Klosterneuburg. 205 Einzelsportler und 10 Mannschaften haben 2013 österreichische Staatsmeistertitel in der allgemeinen Klasse errungen haben. In 39 Sportarten behielten die heimischen Athletinnen und Athleten österreichweit die Oberhand.

„Niederösterreich ist stolz auf diese Leistungen. Die Sportlerinnen und Sportler sind Vorbild in ihrer Einstellung zum



Andreas Vevera, Martin Schuster (Bürgermeister von Perchtoldsdorf) Doris Mader, Landesrätin Petra Bohuslav und Franz Desch bei der Ehrung der Niederösterreichischen Staatsmeister.

Training und der gesunden Lebensweise“, freut sich Bohuslav.

Sie kündigte für das Sportjahr 2014 auch wieder einige Highlights an wie die Europameisterschaft im American Football (St. Pölten), den „Wings for Life World run“ mit Start beim Stadion in St. Pölten, Wachau-marathon, Beachvolleyball in Ba-

den oder den Ironman 70.3 in St. Pölten. „Ziel von SPORT.LAND.Niederösterreich ist es, Spitzensport vor die Haustüre der Menschen zu bringen. Vor allem die jungen Menschen sollen angesprochen werden und mit dem Sport zu einem gesunden Lebensstil finden“, wünscht sich Bohuslav.



Corinna Kuhnle sicherte sich 2013 den Staatsmeistertitel im Wildwasserslalom.



Mario Haider- Maurer holte den Staatsmeistertitel im Tennis-Herren Doppel.



Auch die Klosterneuburg Indians mit ihren Trainern Wolfgang Vonasek (2 v.r.) und Dietmar Furthmayer (2 v.l.) wurden von Sportlandesrätin Petra Bohuslav in Perchtoldsdorf für ihren Staatsmeistertitel 2013 im Flag-Football geehrt. *Fotos: Franz Baldauf*